
令和３年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月３０日）

４－１

公 明 党 ３４番 安 部 泰 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 多様な人々が共生できるふくしまについて 知 事 男 女 共 生 課

多様な人々が共に生きる社会の形成に向け、今後、どのよ

うに取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 企業版ふるさと納税の活用について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県と市町村における企業版ふるさと納税の積極的な活用を

図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 マイナンバーカードの普及について 〃 デジタル変革課

県は、マイナンバーカードの普及にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

四 飲酒運転の根絶について 生活環境部長 生 活 交 通 課

飲酒運転の根絶に向けた条例の制定について、県の考えを

尋ねたい。

五 地域による防犯活動の推進について 〃 生活環境総務課

県は、地域による防犯活動の推進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

六 パートナーシップ宣誓制度の創設について 〃 男 女 共 生 課

性的少数者が互いを人生のパートナーとすることを宣誓

し、自治体が証明する、いわゆるパートナーシップ宣誓制度

を創設することについて、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 自宅療養者の医療管理体制の構築と生活支援について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

１ 県は、今後の感染拡大に備え、自宅療養者に対する訪問

診療などの体制整備にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

２ 宿泊療養となる場合でも、必要な方には抗体カクテル療

法を実施すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 今後の感染拡大に備え、酸素投与や早期治療ができる入

院待機ステーションを整備すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

４ 宿泊療養や自宅療養となる場合でも、必要な方にＣＴ検

査を実施すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 自宅療養者の生活支援について、個人情報の提供を含

め、必要な情報を共有するなど、関係市町村と連携して実

施すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 新型コロナウイルス感染症の克服に向けた県の方針につい 〃 〃

て

県は、新型コロナウイルス感染症の克服に向け、県民にど

のように協力を求めていくのか尋ねたい。

九 医療従事者のための保育所の整備について こども未来局長 子育て支援課

医療従事者が安心して働けるよう、病児保育を併設した保

育所の整備を促進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十 医療的ケア児の支援について

１ 医療的ケア児について、県が把握している人数を尋ねた 〃 児 童 家 庭 課

い。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、医療的ケア児及びその家族の支援にどのように取 こども未来局長 児 童 家 庭 課

り組んでいくのか尋ねたい。

十一 アレルギー疾患対策について 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、アレルギー疾患対策にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十二 聴覚障がい者への合理的配慮について

１ 緊急性のある知事記者会見を手話同時通訳すべきと思 総 務 部 長 広 報 課

うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、手話通訳者等の養成と確保について、どのよう 保健福祉部長 障がい福祉課

に取り組んでいるのか尋ねたい。

十三 新型コロナウイルス感染症拡大防止協力金について 商工労働部長 商 工 総 務 課

新型コロナウイルス感染症拡大防止協力金の申請手続の

簡素化を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十四 いじめ対策の取組について 教 育 長 教 育 庁

学校におけるいじめについて、被害生徒及び家族へ更に

寄り添い対応すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。


